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第３回 意見交換会 要旨 

開催日時 
    １１  月   ７ 日（ 水 ） 

    １９  時   ～     時 

市町村名 白馬村 グループ名 ４班 

 要 旨 

 今までの交換会で意見が出ているので、どうまとめるか。 

 

視察（大阪、岐阜）高速ＩＣから開けている。 

安房峠のスキー客に聞いたが、白馬へは行きは良いが帰りが大町までかなりかかるので、もう行きたくないと

言っていた。 

 波田等は反対意見が多い中、必要なところ。 

 
松糸道路は最終決定をしなければ着工できない。松糸にこだわっていたら出来ないのではないか。 

なにを優先してお金かけるのか。 

 
この問題は未来の子供、孫達のために観光等を考える問題である。 

必要なところ、要望の強いところからやっていくという事はできないか。 

 大町市長も企業誘致をしたが、インターから５ｋｍ以内でないと、誘致できないと困っていた。 

 この問題は道路だけだが、ＪＲも含めて考えるべきである。 

 観光もあるが、産業も考えなければならない。 

 
○○氏がまとめて各メンバーに見てもらい、４グループの意見とする。 

合同意見交換会（発表会）の発表者は○○氏。 

 


